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Colombes, le 10 novembre 2016 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE-RENDU DU 1°CONSEIL D’ECOLE  

JEUDI 3 NOVEMBRE 2016 

 

 

 

 
Présents : 
 
Enseignants : Mme NERESTAN, Mme AMIRI, Mme MYSZKIEWICZ, Mr POCHET, Mme DRIS, Mme KORCHI, Mme 
MOSSE, Mme LEVRAY, Mme ASSELIN 
Mme CORRE : absente 
 
A.L.M : Mr. Farid AIT- LAHCEN 
 
Parents d’élèves :  
Titulaires : Mme ELABDI, Mme BREUT, Mr DECAEN, Mme NID, Mme CHAPOY, Mr SINQUIN, Mme BLANCHARD 
CLAVIER 
 
Représentants de la municipalité : Mme SAMAMA 
 
Délégué départemental de l’Education Nationale : Cette année, il n’y aura pas de représentant 
 

******************************* 
A L’ORDRE DU JOUR : 
 

1- Installation des membres du conseil d’école 
2- Règlement intérieur : lecture, modifications à apporter et approbation. 
3- Vie de l’école  
4- Point sur la coopérative de l’école 
5- Travaux réalisés et à demander  
6- Questions des représentants des parents d’élèves  
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1- Installation des membres du conseil d’école : 
 

Présidant le conseil d’école, Mme LEVRAY, directrice de l’école, rappelle les résultats des élections des 
représentants des parents d'élèves du vendredi 7 octobre et félicite les parents pour leur investissement 
dans cette élection. 
Résultats des élections : 176 votants 14 blancs ou nuls, 162 votes exprimés. 
L’an dernier:123 votants -15 bulletins blancs ou nuls-123 bulletins exprimés pour la FCPE).  
Le taux de participation est de. 55,35% (42,59 % en 2015 et 44,94% en 2014) 
9 titulaires et 7 suppléants qui remplacent les titulaires en cas d’indisponibilités. 

 

Chaque membre se présente lors du tour de table. 

 

Mme ASSELIN assurera avec Mme LEVRAY la rédaction du compte rendu de cette réunion. 

 

2- Règlement intérieur : lecture, modifications à apporter et approbation. 
 

Lecture du règlement intérieur :  

Modifications à apporter : 

 Préciser les modalités d'accueil (à 13h30 : dans la cour sans la présence des parents) 
 L'interdiction des ceintures 
 L'interdiction des écharpes mais possibilité de porter des tours du cou 
 Les TAP sont désormais payants 
 Les exercices de sécurité (PPMS) auront lieu 3 fois par an. 
 Le livret scolaire est remplacé par le carnet de suivi des apprentissages 
 Seuls les enfants de plus de 13 ans peuvent venir chercher à l'école leur frère ou leur sœur. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
3- Vie de l’école  

 
Effectif scolaire : 
189 élèves inscrits 

2 radiés non présentés à la rentrée 
1 inscription à venir annoncée pour janvier en PS 

 
 
La classe du dispositif « Accueil des enfants de moins de trois ans » 
Le nombre de tout-petits pouvant être accueillis dans cette classe est de 18 élèves. 
Actuellement, 10 enfants sont inscrits.  
L’effectif augmentera au fur et à mesure de l’année scolaire. 
 
Activités sportives :  
Les grandes sections bénéficieront cette année de l’intervention d’un éducateur sportif municipal à partir de 
fin janvier. 
 
Les classes de moyenne et grande section vont au gymnase une fois par semaine. 

 Mardi après-midi pour les GS : Echange de service avec Mme DRIS et Mme LEVRAY afin 
de permettre aux deux classes à double niveau d’avoir un temps avec chaque groupe. 

Jusqu’à fin décembre 

 Jeudi matin pour les MS 
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Mois de Mai, ce seront les parcours athlétiques en fonction de l’évolution du plan Vigipirate  
Le cross des élémentaires pour ces raisons de sécurité a dû être annulé 
 
Sorties :  
Le crédit  cars « mairie » va être utilisé.  

 PS n°8, 7 et 9 : Forêt de Saint Cucufa – Rueil Malmaison, jeudi 4 octobre 2016 

 MS 5 et MS 4 : en attente 

 MS/GS 3, MS/GS 2, GS 1 laissent leur crédit “car” aux classes de MS 
Les sorties en cars « mairie » sont compliquées à organiser : 

 Les contraintes kilométriques (50km aller/retour)  

 Durée sur la matinée (3 h)  
Les lieux de visites/d’activités correspondant à ces critères sont restreints d’autant que suite au plan 
« Vigipirate/attentat », la directrice interdit toutes sorties sur Paris. 
  
Les enseignants ont déposé des projets culturels auprès de la direction de la culture pour que les enfants 
puissent bénéficier de séances de cinéma ou de spectacles vivants (théâtre). 
Nous sommes en attente de réponse quand à nos demandes. Certains spectacles sont très demandés et il 
n’y a pas assez de places disponibles pour tout le monde. 
- 7 Décembre : La classe PS n°8 de Mme ASSELIN ira voir « Nils » 
- 8 Décembre : La classe PS n°6 de Mme MYSKIEWICZ ira voir « Nils » 
 
Spectacles à l’école :  
Un crédit spectacle a été mis à disposition de l’école : 1170,00 euro 
- « Histoires de voir » Jean Depincé le 18 octobre, financé à 100% 
- « La magie de Noel » Compagnie La Cicadelle le 15 décembre, financé à 1/3 

 
Fête de fin d’année de l’école : 
Prévue le samedi 20 mai 2017 
 
Noël : 
- Couleurs retenues par l’équipe enseignante : bleu/violet/blanc/argent 
- Crédit « livres de Noel » : commandé au « Bac à Fables », 3,25 euros/enfant 

 
Photographe scolaire : 
Compte tenu des différentes remontées sur la qualité des photographies scolaires, l’école change de 
société. 
Le nouveau photographe viendra le 6 décembre à l’école. 

 
Plan Particulier de Mise en Sureté / Sécurité incendie : 
 

LES PPMS : 
- Un exercice PPMS « Attentat/intrusion » : le 6 octobre 
- Comme chaque année, un exercice de simulation d’un accident majeur est réalisé au mois de 

novembre. Cette année, il aura lieu le jeudi 29 novembre. Il donnera lieu à un confinement 
d’au moins une heure. 

- Le 3° exercice PPMS aura lieu le 20 avril pour le groupe scolaire 
 

Les exercices d’évacuation « incendie » 
- Le 1° exercice d’évacuation incendie a eu lieu 30/09 
- Le 2° est prévu le 3 février  
- Le dernier est prévu le 16 juin 

 
RASED : 
Mme Sophie BERREHOUMA reste notre psychologue scolaire. 
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Une nouvelle maîtresse E, Mme Sophie MORANGE est en formation et n’interviendra que très peu auprès 
des GS 
 
Projet d’école  

 Le projet d’école est actuellement en cours de rédaction 

 En lien avec le projet d’école, l’équipe enseignante a aussi travaillé sur : 
 le projet culturel  

 mini musée au sein de l’école est une action qui se pérennise dans l’école. Le 
lieu a été choisi : la montée d’escalier. Un thème par période  

Nov./déc. : l’arbre 

 Musée des écoles : 3 reproductions de tableaux exposés dans la salle 
polyvalente qui changeront à chaque période. C'est un projet commun avec les 
autres écoles : panel d'œuvres pour construire une culture artistique. 

 Projet « sciences » : en partenariat avec les écoles de la REP. 
 Rencontres « Mathématiques et lettres » avec les CP ; une pour chaque période 

1° rencontre : 21 novembre 2016 
 Projet potager : création d’un espace devant la classe de petite section n°8 ; 

4 carrés « potager » et 3 grands bacs (2 abimés lors de vandalisme) 
 Site internet de l’école : fréquentation en hausse 
 Association « Lire et faire lire » d’Alexandre Jardin : tous les lundis un lecteur vient dans les 3 

classes de grande section : lecture par groupe de 6/ 7 enfants. 
 Intervention de Mme AULAIRE en MS 
 Echange de service « Ateliers GS, langage avec les Bee-bots » avec Mme LEVRAY à partir 

de Novembre 
 

4- Point sur la coopérative de l’école : 
En caisse au mois de septembre : 3.414,29€ 
L’école change de mandataires : Mmes NERESTAN et AMIRI sont remplacées par Mmes 
CORRE et MYSZKIEWICZ pour l’année scolaire. 

 
5- Travaux réalisés et à demander  

 
 Réparation/changement des stores : 
Les travaux ont été réalisés durant les vacances d’Automne. Certaines fenêtres ne peuvent plus 
s’ouvrir et les stores sont très difficiles à remonter. 

 
 Visiophone : 
La mise en place a été réalisée durant les vacances d’Automne 

 
 Changement des fenêtres : 
Pas de réponse  
 
Les représentants des parents d’élèves demandent la pose d’une fontaine à eau dans le réfectoire. 

 
Nouveau recensement des travaux prévu en Novembre en lien avec ALM pour le cahier des écoles 

 
 

6- Questions diverses des représentants des parents d’élèves  
 

1. L'ALM : 
 Les effectifs :  

o 25 à 27 enfants le matin 
o 120 à 130 le midi 
o 50 à 55 le soir (mois d'enfants le vendredi soir) 
o environ 100 enfants aux TAP  
o environ 70 enfants au centre le mercredi après-midi 
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 Problèmes relevés :  

o TAP payants pour les PS 
o un seul intervenant pour les MS/GS. 
o Qui décide de la répartition des intervenants dans les écoles de Colombes ? 

 
 

 Réponse du directeur du centre de loisirs : 
Il y a 80 % des intervenants pour l'élémentaire. 
Ce sont les associations qui proposent les différents intervenants. 
En maternelle, c'est le directeur du centre de loisirs qui choisit l'intervenant. 
Cette année, un intervenant en éveil musical a été choisi. Il prend un groupe de 12 élèves à 13h50 pendant 
¾ d'heure puis à 15h, il prend 12 autres élèves. Cette activité est proposée à 24 élèves pendant un 
trimestre. 24 autres élèves pourront en bénéficier au 2d trimestre et pareillement pour le 3ème trimestre. 
Le déroulement des activités de l'ALM durant les TAP sera bientôt affiché. 

 
2. Les intrusions dans l'école 

Les intrusions dans l'école se sont produites durant 3 week-ends consécutifs: 
- Le visiophone est désormais opérationnel  
- Demande de rehaussement de la grille du jardin des tout-petits. 
- Certains parents ne ferment pas la porte derrière eux : il faut bien la claquer pour qu'elle se ferme. 
 

3. Autres points divers :  
- Rajouter un affichage pour interdire les trottinettes et les poussettes dans l'entrée de l'école. 
- Problème des vêtements perdus, surtout ceux marqués. 
- Problème des horaires identiques entre l'élémentaire et la maternelle  pour les familles ayant 

plusieurs enfants: pas de solution ou mise en place du Pédibus. 
- La circulation dans la rue : nécessité d'installer des dos d'âne. 
- Problème du remplacement des ATSEMs pendant leur formation. Il faudrait embaucher une 

volante. De plus, il n'y a qu'une seule ATSEM pour les deux classes de MS et qui va aider en 
cuisine en cas d'absence. 

- Proposition des RPE à mettre en place un projet sécurité routière  
 

 
 
 
En vous remerciant, 

 
 
 

Le prochain Conseil d’école est programmé le : jeudi 2 février 2016  
 

 


